
Protokoll: 

 

Aufgrund der Aktualität des Themas E-Roller/ E-Scooter spricht sich der Behindertenbeauftragte Herr 

Seuling gegen die Nutzung von E-Rollern/ E-Scootern auf Gehwegen aus, da er hier eine große 

Gefährdung sieht.  

Frau Artz teilt mit, dass Sie sich der Aussage von Herrn Seuling anschließt und die Seniorenunion sich 

ebenfalls kritisch dazu geäußert hat. 

Der Vorsitzende des Seniorenbeirates Herr Prof. Dr. Borck stimmt der Aussage von Herrn Seuling 

ebenfalls zu und ergänzt, dass sich der Seniorenbeirat für die strikte Trennung von Fuß- und Radwegen 

ausgesprochen hat und dies auch für E-Roller/ E-Scooter gelten muss. 

 

Die Vorsitzende spricht ein herzliches Dankeschön an Herrn Seuling für seinen Einsatz in der 

derzeitigen Legislaturperiode aus. 

 


